

L'ouragan Idalia a causé de nombreux dégâts dans l'ouest de Cuba (+Photos)



La Havane, 29 août (RHC) L'ouragan Idalia a causé de nombreux dégâts dans l'ouest de Cuba, où les averses, les pluies et les orages associés à l'ouragan se poursuivent.

Dans la province de Pinar del Río, on signale des dommages au système électrique, de fortes pluies, des pénétrations marines, des chutes d'arbres et plus de 800 personnes ont été évacuées, selon la version en ligne du journal Granma.

Le chef de l'état-major national de la protection civile, le général de division Ramón Pardo, a visité le centre d'évacuation de la municipalité de Sandino et s'est entretenu avec les 63 familles qui y sont protégées.



Dans la municipalité spéciale de Isla de la Juventud, plus de 200 personnes se sont réfugiées chez des parents et des voisins en raison de la pénétration de la mer et des vents violents.

L'ouragan Idalia poursuit sa trajectoire vers le nord avec une vitesse accrue de 22 kilomètres par heure.

Ses vents maximums soutenus sont passés à 120 kilomètres par heure, avec des rafales plus importantes, ce qui en fait un ouragan de catégorie 1 sur l'échelle de Saffir-Simpson, qui en compte cinq au maximum.



La veille, l'état-major de la défense civile cubaine a établi l'alerte cyclonique pour Pinar del Río, ainsi que pour Artemisa et Isla de la Juventud.

De même, il a décrété la phase d'alerte pour Mayabeque et La Havane (ouest), et a orienté les démarcations du centre de Cuba pour qu'elles restent attentives à l'évolution de cet organisme cyclonique et qu'elles adoptent les mesures nécessaires, en fonction de la situation particulière de ces territoires.



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332656-louragan-idalia-a-cause-de-nombreux-degats-dans-louest-de-cuba-photos>



Radio Habana Cuba